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ПИТЕРЦЫ — болельщики (в том числе «уль-
трас» с виража), ветераны футбольного клу-
ба, артисты, руководители администрации —
собрались на Стрелке Васильевского острова.
Выбор не случайный: играют, как считается,
зенитовцы «за стрелку на футболке, за Рост-
ральные колонны». Пришло, однако, меньше,
чем обычно на «Петровский». Но зато обста-
новка оказалась семейной.

Нынешнее чемпионство нашей команды
стало пятым и позволит футболистам в следу-
ющем сезоне выходить на поле в форме со звез-
дой на футболке. А она, как подчеркнул кор-
респонденту «ВП» знаменитый артист Миха-
ил Боярский, лишней не бывает.

— Можно любить три звездочки или лю-
бить пять звездочек, но в футболе одна звезда
не помешает никогда, — подчеркнул Михаил
Сергеевич.

Даже и одна звезда
не мешает никогда!

«Зениту» 90 лет, и более полувека Михаил
Боярский вместе с ним. Какой момент в этой
истории запомнился особенно, полюбопыт-
ствовал корреспондент «ВП».

— Когда я впервые пришел на стадион, «Зе-
нит» играл с московским «Спартаком», — вспом-
нил Д’Артаньян. — Я еще в школу не ходил и не
знал, что такое «Спартак». Но усвоил, что «гусь
Нетто — с поля!» (Игорь Нетто — легендарный
хавбек «Спартака» и сборной СССР, олимпий-
ский чемпион. — Прим. ред.). Вот это я кри-
чал. А зачем, почему, был не в курсе.

На Стрелке Михаил Боярский вышел на об-
щую с «Зенитом» сцену. Если быть точнее, с
футболистами нашей команды Вячеславом Ма-
лафеевым, Андреем Аршавиным и Александ-
ром Кержаковым. Оказалось, Михаил Сергее-
вич жалеет, что эти трое на «футбольную сце-
ну» — а именно поле «Петровского» — редко
выходят в последнее время.

— Я бы хотел, чтобы они почаще выходили
на футбольное поле. И даже требую: выкрики-
ваю их фамилии всегда, когда нахожусь на ста-
дионе. Несколько десятков лет отношусь к ним
с благоговением, мы встречаемся, общаемся, но
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в разумных пределах, — добавил Боярский. —
А вообще «Зенит» в этом сезоне мне понравил-
ся. Была достойная победа — и счет по игре.

Наставник нынешней команды чемпионов
португалец Андре Виллаш-Боаш на праздни-
ке замечен не был.

— Праздники — дело сугубо личное, и каждый
в клубе сам решает, как провести такой вечер. Я,
например, человек тихий, не люблю пышных
мероприятий, — уточнил после Виллаш-Боаш
корреспонденту «ВП». — А некоторые наши иг-
роки, напротив, любят танцевать, гулять.

Танцы и гулянья тоже были — почти до упа-
ду. Футболистов, тренеров и ветеранов клуба
чествовали музыкальные группы «Бивни»,
«Бригадный подряд», «Поющее ядро». Кроме
того, болельщики команды впервые услыша-
ли исполнение специально созданного к юби-
лею «Зенита» трека от диджея Олимпийских
игр в Сочи. Ну а в 11 вечера зданию Биржи
включили сине-бело-голубую подсветку.

Впрочем, почти весь город на ночь стал зе-
нитовским: подсвечивались сине-бело-голубым
фасады многих зданий, двух мостов, Московских
ворот. Освещение установили с помощью осо-

бых динамических приборов, аналогов тех, ко-
торые используются в Берлине (при подсветке
здания Рейхстага), Париже, Нью-Йорке и Лон-
доне. Работало все это до пяти утра.

Закончилось все акцией болельщиков «Зе-
нита»: на Биржевом и Дворцовом мостах, Пет-
ропавловской крепости и Васильевском остро-

ве две тысячи фанатов выстроились в линию
вдоль Невы и по сигналу из ракетницы одно-
временно подняли красные файеры.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ
Фото Евгения АСМОЛОВА и Sky Movie

Studio (ФК «Зенит»)

Главный праздник
проходил на Стрелке

Васильевского острова.

На сцене — Михаил Боярский с любимыми футболистами.

Закончилось действо
грандиозным
файер-шоу болельщиков.

Сине-бело-
голубой
Петербург
приветствует
«Зенит»!

Красиво праздновали сине-бело-
голубые 90-летие «Зенита» —
именно юбилей, не чемпионство,
подчеркнули корреспонденту
«ВП» в руководстве «Зенита».

«Недавно нашей компанией было
получено трогательное письмо от
команды благотворительной
организации «Дети Павловска», —
сообщила на своем сайте компа-
ния по организации концертов
NCA. — В письме сообщалось, что
четверо из подопечных
фонда очень любят твор-
чество Ника Кейва и меч-
тают попасть на живое
выступление музыканта
в Санкт-Петербурге».

«ПАВЛОВСКИЕ РЕБЯТА даже на-
рисовали портрет музыканта на
холсте и очень хотели бы передать
его артисту, — добавили в пресс-
службе организации. — Музыкант
был тронут таким письмом и обе-
щал подарить детям билеты на кон-
церт, сувениры, дать автографы и
сфотографироваться на память. Ник
также выразил желание лично
встретиться с ребятами, пообщать-
ся и получить свой подарок лично из
рук детей».

«Вечёрка» связалась с руководи-
телями «Детей Павловска».

— Да, действительно это так, —
рассказала директор организации
Дарья Калач. — Наши ребята, прав-
да, уже не дети — им по 20 лет. Они
— инвалиды с множественными на-
рушениями здоровья, бывшие дет-
домовцы. До 18 лет они жили в Пав-
ловском детском доме №4. Мы на-
чали заниматься с ними пять лет на-
зад — это была большая комплексная про-
грамма, от рисования до учебы. После дости-
жения совершеннолетия кто-то стал жить от-
дельно. А кто-то переехал в психоневрологи-
ческий интернат: они не могут самостоятель-
но жить, без помощи. С этими ребятами мы
продолжили волонтерскую работу…

На одном из уроков арт-терапии педагоги
предложили нарисовать портрет какого-ни-
будь музыканта. Выбрали Ника Кейва. По сло-

Бывшие детдомовцы
нарисовали портрет

Ника Кейва

ВХОД СВОБОДНЫЙ

ДВОРЕЦ КОНГРЕССОВ в Стрельне приглашает петербуржцев и гос�
тей города принять участие в большом детском празднике, который прой�
дет 30 мая на территории кемпинга «Балтик Паркинг».

Мероприятие начнется в 12.00, вход — бесплатный.
Как рассказали «Вечёрке» организаторы, маленьких посетителей ждет

множество развлечений и сюрпризов.
— Будут карусели, батуты, паркур, аквагрим, современный вид спорта

кангу�джампинг и, конечно, веселые аниматоры, — сообщили «Вечёрке»
во Дворце конгрессов.

Стоимость билетов на аттракционы обещают сделать максимально
доступной. Добраться до праздничной площадки можно на любой мар�
шрутке, которая идет в сторону Стрельны от станций метро «Автово»,
«Проспект Ветеранов» и «Ленинский проспект». Кемпинг находится воз�
ле пресс�центра Дворца конгрессов, сориентироваться можно будет по
указателям.

Оксана ЕРМОШИНА

Детский праздник ждет гостей
МАЛЕНЬКИЕ ПЕТЕРБУРЖЦЫ ОТМЕТЯТ НАСТУПЛЕНИЕ ЛЕТА В СТРЕЛЬНЕ

вам волонтеров, сами они любят слушать клас-
сический рок. Отсюда и пристрастия.

— Мы постоянно включаем музыку во вре-
мя занятий, — объяснила координатор проек-
тов «Детей Павловска» Евгения Штиль. — Это
«Аквариум», «Битлз», «АукцЫон». И Ник Кейв.
Ребятам он очень нравится. Своей простотой,
ненавязчивостью, глубиной. Говорят: «Душев-
ный дядька»!

С «душевным дядькой» приглашенные дол-

жны были пообщаться вчера, 26 мая, после
концерта. На момент выхода газеты встреча
должна уже состояться.

Напомним, впервые об этом своеобразном,
мрачноватом, полном трагичной любовной
безысходности музыканте широкие массы в на-
шей стране узнали из фильма Сергея Соловье-
ва «Асса». «А это что за плакат?» — спрашива-
ет героиня Алика у мальчика Бананана. «А это
певец, — ответил тот, — мой любимейший Ник
Кейв».

Сергей ПРУДНИКОВ
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ИЗ ПАВЛОВСКА
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Ник Кейв выразил желание  принять
картину из рук ее авторов.
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